

Hungen, 31.03.25

ELTERNINFORMATION NR. 4

Medienkonsum

Medien gehören zum Alltag unserer Schulkinder. Aus Erzählungen der Kinder erfahren wir, dass sie häufig einen höheren Medienkonsum haben, als empfohlen. Außerdem berichtet eine nicht geringe Anzahl von Kindern, dass sie bereits Computerspiele spielen, die nicht ihrer Altersempfehlung entsprechen oder Filme schauen, die in Umfang und Inhalt für die Altersgruppe der Grundschulkinder nicht geeignet sind. Wir möchten heute die dringende Empfehlung aussprechen, dass Sie den Umgang mit Medien im Umfang und Inhalt dem Alter Ihres Kindes anpassen. Einen guten Überblick über kindgerechte Filme / Streamingangebote finden Sie auf www.flimmo.de

Halteverbot vor unserer Schule

Leider müssen wir erneut die dringende Bitte aussprechen, das Halteverbot vor der Schule zu beachten. Es wird immer noch nicht ausreichend berücksichtigt. Um die Sicherheit unserer Kinder zu gewährleisten, bitten wir Sie dringend, den Parkplatz der Stadthalle zu benutzen.

Kopierpapier Spenden

Falls es Ihnen möglich ist, würden wir uns über eine Spende von Kopierpapier freuen, das wir zum Erstellen von Arbeitsblättern etc. nutzen. Das Papier sollte für Kopierer geeignet sein (80 g / A4).

Druckerpatronen

Wir sammeln wieder leere Druckerpatronen. Die Aktion „Sammeldrache“ vergütet uns die leeren Patronen. Gesammelt werden alle gängigen Original-Kartuschen und Patronen aus Laser- und Tintenstrahldruckern sowie Laserkopierern und Laserfaxgeräten. Eine Modulliste über alle möglichen Module finden Sie unter: [Modulliste_2024_Sammeldrache.pdf](#)

Abmeldungen von der Teilnahme an der Mittagsbetreuung

Abmeldungen von der Teilnahme an der Mittagsbetreuung sollten **die Ausnahme** bleiben. Bitte bedenken Sie, dass es Kinder im Grundschulalter oftmals überfordert, an Änderungen im Ablauf ihres Alltages zu denken. Vermeiden Sie deshalb mögliche Ausnahmen und melden Sie Ihr Kind nur von der Teilnahme an bestimmten Tagen ab, wenn es zwingend erforderlich ist. Absehbare, unvermeidbare Änderungen, z.B. längerfristig vereinbarter Arzttermin, Geburtstagsfeier etc. bitte bereits **montags für die ganze Woche** mitteilen. Bitte melden Sie Ihr Kind über die E-Mail-Adresse Poststelle3741@schule.hessen.de ab. Aus aktuellem Anlass bitten wir Sie auch, immer die Klasse Ihres Kindes bei der Abmeldung mit anzugeben.

Eine persönliche Abholung aus der Mittagsbetreuung bietet Ihnen die Flexibilität für kurzfristigere Entscheidungen.

In den Ferien müssen Kinder direkt beim Betreuungsteam abgemeldet werden, weil das Sekretariat nicht immer besetzt ist.

Kühlkissen

Bei kleineren Verletzungen, Beulen oder Schrammen sind Kühlkissen schmerzlindernd, hilfreich und tragen zur raschen Genesung bei. Leider ist unser Verbrauch diesbezüglich sehr hoch, viele Kühlkissen werden nicht mehr zurückgebracht. Wo die Kühlkissen verbleiben, ist uns ein Rätsel. Die Anschaffung neuer Kühlkissen bedarf mittlerweile einer größeren Summe. Deshalb würden wir uns über Spenden von Kühlkissen sehr freuen. Sollte Ihr Kind ein Kühlkissen versehentlich mit nach Hause genommen haben, geben Sie dieses Ihrem Kind bitte wieder mit in die Schule.

Bewerberinnen / Bewerber für Freiwilliges soziales Jahr oder Bundesfreiwilligendienst gesucht

Für die vielfältigen Betreuungsaufgaben in unserem schulischen Ganztags sowie am Vormittag suchen wir Verstärkung für unser Team. Es ist noch eine Stelle zu besetzen. Interessentinnen und Interessenten können eine E-Mail an poststelle3741@schule.hessen.de oder pfnhungen@mauszentrum-gi.de schreiben oder sich telefonisch unter 06402-7246 melden.

Nutzung des Schulgeländes von schulfremden Personen bzw. außerhalb der Schulzeiten

Die warme Jahreszeit beginnt und unser Schulgelände ist ein beliebter Aufenthaltsort. Leider verhalten sich nicht alle Gäste angemessen und hinterlassen z.B. Müll oder beschädigen Schuleigentum. Der Aufenthalt schulfremder Personen ist eigentlich nicht erlaubt. Selbstverständlich ist nichts dagegen einzuwenden, wenn das Grundstück mit seinen einladenden Spielangeboten pfleglich genutzt wird. Sollte Ihnen jedoch auffallen, dass sich Menschen auf dem Schulgelände nicht ordnungsgemäß verhalten und Schäden zu befürchten sind, informieren Sie bitte die Polizei in Grünberg. Vielen Dank im Voraus.

Erweiterung des Schulgebäudes

Unser Schulgebäude ist zu klein geworden. Die räumliche Erweiterung steht an und die Planung ist schon sehr konkret und weit fortgeschritten. Sobald wir wissen, wann die Bauphase beginnt, informieren wir Sie selbstverständlich.

Bolzplatz

Auf unserem Schulgelände fehlt ein befestigter Bolzplatz, damit unsere Fußballspielerinnen und Fußballspieler auch bei weniger gutem Wetter in der Pause ihrer Lieblingsbeschäftigung nachgehen können. Wir hoffen, dass wir dieses Vorhaben in naher Zukunft umsetzen können.

Schülerparlament

Demokratie ist eine wichtige Errungenschaft und kann nicht früh genug eingeübt werden. Bereits in der Grundschule gibt es viele Bereiche, bei denen die Kinder ihr Mitbestimmungsrecht ausüben können. Für unsere Schulkinder werden demokratische Werte erfahrbar, wenn ihre Wünsche und Belange berücksichtigt werden. In einigen Bereichen ist die Mitbestimmung der Kinder in unserem Schulleben schon fest verankert, z.B. Anschaffung der Pausenspielgeräte, Mitauswahl des Menüs in der Mittagsbetreuung, Anschaffungswünsche in der Betreuung, Wünsche für AG-Angebote in der Betreuung, Klassensprecherwahlen usw.

Am 10.03.25 hat sich unser Schülerparlament gegründet. Es besteht aus allen Klassensprecherinnen und Klassensprechern. Die erste Aufgabe des Parlaments war die Durchführung einer Umfrage in allen Klassen, welche Wünsche die Schulkinder bezüglich der Pausengestaltung haben. Auch konnten die Kinder mitteilen, was bereits gut ist in den Pausen und was verändert werden soll.

Im nächsten Schritt werden die Kinder des Schülerparlamentes die Schulkinder bezüglich der Pausenhofgestaltung befragen und Wünsche und Ideen sammeln, wie das Schulgelände aussehen soll und welche Spielgeräte angeschafft werden sollen.

Schulplaner

Es sind bereits zahlreiche Spenden für unseren Schulplaner für das neue Schuljahr eingegangen und wir sind unserem Ziel, den Schulplaner wieder kostenlos für jedes Kind zur Verfügung stellen zu können, schon recht nah gekommen. Die Gesamtkosten sind schon fast gedeckt. Ein ganz herzliches Dankeschön allen Spenderinnen und Spendern.

Osterkaufhaus

Unser diesjähriges Osterkaufhaus war wieder ein voller Erfolg. Es wurden **1647,00 €** eingenommen, über die wir uns sehr freuen. Die Einnahmen werden für Anschaffungen für unsere eigene Schule verwendet.

Bestätigung der Kenntnisnahme

Wir bitten Sie, die Kenntnisnahme dieser Elterninformation Nr. 4 im Schulplaner auf Seite 10 zu bestätigen. Vielen herzlichen Dank.

Wir wünschen Ihnen allen und Ihren Familien schöne erholsame Osterferien.

Herzliche Grüße aus der Schule

Anke Limper
(Schulleitung)

Annika Winkler
(stellvertr. Schulleitung)